

JUIN



La pêche aux nouvelles

Dates importantes

14 juin: conseil d'établissement

15 juin: activité école organisée par l'OPP

16 juin: journée pédagogique

22 juin: dernière journée d'école (termine une heure plus tôt)

Fête de fin d'année

Le 15 juin prochain, l'OPP de l'École de la Colline organise une journée spéciale pour célébrer la fin des classes. Tout au long de la journée, les élèves auront l'occasion de participer à de nombreuses activités extérieures dans une ambiance festive. Des surprises seront au rendez-vous, incluant une course à obstacles très spéciale et des petits délices glacés. Veuillez prévoir le port de bas et la crème solaire!

Un gros merci aux parents bénévoles de l'OPP !



Mérite scolaire 2023

L'équipe-école est fière de vous annoncer que l'élève ayant reporté le titre de Mérite scolaire cette année est **Alexya Faubert**. Ce titre est remis une fois par année à l'élève de 6^e année s'étant le mieux illustrée dans l'école et dans sa communauté, de par ses notes et ses actions.

Alexya est jeune fille très impliquée dans l'école, autant avec les petits qu'avec les grands. Son sourire, son engagement et son dynamisme font d'elle une élève modèle pour les plus petits. Félicitations Alexya!



Mérite scolaire 2023

Tous les élèves du 1^{er} cycle ont eu la chance de recevoir la visite d'Éducazoo dernièrement. Une belle activité de découverte d'animaux moins connus.



JUIN La pêche aux nouvelles (suite)



Rencontre spéciale pour les élèves du 2^e et 3^e cycle

Stéphane Paradis, motivateur et créateur d'expérience humaine, est venu rencontrer tous les groupes du 2^e et 3^e cycle pour leur parler de motivation, d'estime de soi, de respect et de bien d'autres sujets. Stéphane a réussi à captiver tous les élèves, à nous faire réfléchir mais également créer de belles discussions. Un moment privilégié pour tous!

Activité groupe 202

Les élèves du groupe de 2^e année de Mme Dominique ont expérimenté la démarche scientifique en faisant du beurre. Ils ont tout d'abord poser des hypothèses sur comment se fait le beurre. Ensuite, ils ont regardé comment c'était fait anciennement puis, aujourd'hui. Ils ont également découvert quels étaient les ingrédients pour ensuite expérimenter. C'est en analysant les résultats qu'ils ont essayé de comprendre pourquoi pour certains ça n'avait pas fonctionné et d'autres oui. L'expérience s'est terminé par la dégustation de leur beurre sur des craquelins. De plus, les élèves ont aussi eu la chance de planter des haricots, des plantes araignées et des fleurs.



Jeunes Entrepreneurs

Deux élèves de notre école, Léanne Gagnon (3e) et Mahée Gagnon (2e), ont participé à La grande journée des petits entrepreneurs à Perkins le 3 juin dernier. Les Créations Mahléa ont vendu du macramé, des chouchous et des jardinières. Bravo les filles!



Activité artistique 3^e année

Les élèves du groupe de Mme Marie-Claude ont étudié l'univers artistique de peuples des Premières nations. Ils se sont inspirés de leur travail pour réaliser à leur tour une œuvre personnalisée. Le résultat est superbe! Beau travail!